



OFAJ
DFJW

Compte-rendu de la visite des élèves allemands de Rutesheim du 8 au 12 avril 2024 et bilan de cet échange franco-allemand

En décembre, nous avons aimés partir et découvrir l'Allemagne et ses spécialités. En effet, nous avons pu visiter la magnifique ville de Stuttgart, assister aux cours et profiter de multiples activités organisées par nos correspondants du Gymnasium Rutesheim.



Du 8 au 12 avril, nous avons eu le plaisir de les recevoir pour leur faire découvrir à notre tour notre territoire et nos spécialités régionales, mais aussi notre proximité avec la Suisse, en leur proposant la visite du parcours mémoriel au Juvénat, la découverte de la ville d'Annecy, et surtout la visite de l'Organisation des Nations Unies à Genève.

Les élèves de 2A tirent un bilan positif de cet échange et sont ouverts pour un nouvel échange ! *Julie, Angèle, Collyne, Soundous, Lucia-Maria, Anton et Axel.*

Voici le compte-rendu détaillé des élèves de 2 E :

Nos correspondants sont arrivés le dimanche 7 avril en fin d'après-midi à la gare d'Annemasse et nous les avons accueillis avec impatience.

Lundi : Après l'accueil à la yourte du lycée à 8 heures, une visite du mur a été organisée par notre camarade Axel Bouillié, et nous avons fait visiter à nos correspondants notre établissement tout en suivant un questionnaire. Nous avons ensuite pris un petit déjeuner à la yourte. De 10 heures à midi, tous les élèves ont assisté en cours.

Après le repas de midi en commun à la cantine, nous avons travaillé sur notre projet européen « Démocratie en action » et en fin d'après-midi, nous avons effectué des jeux autour du stade, composés de tir-à-la corde, course en sac, volley et bien d'autres. A 17 heures, la journée étant fini, chacun est reparti en famille avec son correspondant.

Mardi : En ce début de journée pluvieux, pendant deux heures, nous avons avancé sur notre projet. Nous étions par groupe franco-allemand de quatre à six élèves et nous avons écrit un speech et préparé une affiche avec un slogan pour une initiative citoyenne européenne afin de persuader nos camarades de voter pour notre idée. Vers dix heures, nous avons pris le bus en direction d'Annecy. Nous nous sommes séparés en plusieurs groupes pour faire un jeu de piste. Il fallait suivre une flèche et se déplacer vers différents lieux afin de découvrir la ville. Nous devons aussi prendre des photos et répondre à des questions. A midi nous avons mangé notre pique-nique. L'après-midi, nous avons continué la visite de la ville. Certains ont fait du shopping, d'autres ont vu la vieille ville. Nous avons quartier libre, mais en raison du temps, nos activités étaient limitées. A 15h30 nous sommes rentrés.

Mercredi : Le matin, les correspondants ont pu assister à nos cours de 8h à 10h. Ils ont donc pu découvrir le système scolaire français. Nous avons ensuite présenté nos idées d'initiative citoyenne européenne par groupe à l'ensemble des participants de cet échange, mais également à d'autres camarades de classe. À la suite des présentations, nous avons voté pour la meilleure prestation. Après cette matinée chargée, chaque élève et son correspondant ont pu s'adonner à de nombreuses activités telles que la visite de la mer de glace à Chamonix, la montée du Salève et bien d'autres encore permettant de découvrir la région et la culture savoyarde. Certains se sont réunis pour des activités ludiques en commun telles qu'un Laser-game et ont partagé un repas ensemble.

Jeudi : Le jeudi matin, nous nous sommes retrouvés au Juvénat pour partir à la gare et prendre le Léman Express en direction de Genève. Arrivés à Genève-Eaux Vives, nous nous sommes baladés dans le parc de la Grange. Nous avons ensuite voulu voir le jet d'eau mais il était encore fermé. En passant par le bord du lac, nous nous sommes dirigés vers la vieille ville que nous avons visitée.



Après nous avons pris le tram jusqu'au palais des Nations. Séparés en deux groupes, nous avons visité le siège de l'ONU, une visite très enrichissante qui nous a fait comprendre l'importance de cette instance. L'autre groupe profitait en attendant du beau temps au jardin botanique. Au programme : bronzette, jeu de cartes, visite des serres...Ce fut une très belle journée pour clôturer cette magnifique expérience.

Nos correspondants sont rentrés vendredi matin. Nous espérons les revoir bientôt.

Les élèves de 2E : *Carolina, Lauryne, Irina, Elodie, Éléa, Katarzyna, Lola, Florinne, Yann, Rashan, Pol-Augustin*

Bilan des élèves de 2D : L'échange était très sympa, les meilleurs moments étant les temps libres avec les correspondants allemands et les excursions : La sortie à Annecy était amusante, mais un peu gâché par la pluie et le froid. La visite de l'ONU était très intéressante, notamment les salles qui étaient impressionnantes.



Les élèves de 2D : *Julia, Manon, Aymen, Charly, Julian, Gabriel et Thibaud.*